

Fecha: 16-04-2025

Medio: La Estrella de Valparaíso Supl.: La Estrella de Valparaíso Tipo: Noticia general

Título: Investigan al Tren de Aragua por ataque a tiros a casa de gendarme

Pág.: 9 Cm2: 350,6 VPE: \$ 480.992 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502 No Definida

Investigan al Tren de Aragua por ataque a tiros a casa de gendarme

La PDI detuvo a tres ciudadanos venezolanos que presuntamente viajaron desde la Región Metropolitana a Cauquenes para amenazar a familia del funcionario.

Matías Gatica Lindsay

a BIPE Antisecuestros de la PDI informó ayer la detención de tres ciudadanos venezolanos sospechosos de disparar a la casa en Cauquenes de un funcionario de Gendarmería, a quien además le dejaron una corona de flores y una carta con amenazas.

Según detallaron desde la PDI y el Ministerio Público, el ataque ocurrió a las 22:30 horas del sábado 5 de abril, cuando tres sujetos llegaron hasta el domicilio de un gendarme que trabaja en el penal Santiago 1. Allí percutaron al menos 10 disparos contra la puerta de acceso de la casa y dejaron una corona de flores con una misiva con amenazas contra el funcionario, quien desarrollaba actividades de control permanente al interior de la cárcel.

"Así como estás muer-



LAS AUTORIDADES ENTREGARON AYER ANTECEDENTES DEL HECHO.

to tú, vamos por tus amigos sapos. Tenemos las ubicaciones de todo", decía la carta que dejaron en el hogar donde se encontraba la hermana del gendarme, quien resultó ilesa. Días más tarde recibió una amenaza a su teléfono vía WhatsApp, al igual que otro funcionario de Gendarmería que también fue amedrentado por esa vía.

Ante estos hechos la PDI inició una investigación y allanó domicilios en Renca, Independencia y Quinta Normal, donde detuvo a tres ciudadanos venezolanos con situación migratoria irregular, de 18, 21 y 30 años, quienes habrían sido los autores materiales del ataque a la casa

de la familia del vigilante.

Según detallaron desde la Fiscalía, los sujetos viajaron el 4 de abril en un auto desde la Región Metropolitana hasta Cauquenes, donde pasaron la noche y al día siguiente perpetraron el ataque armado.

El fiscal Marcos Pastén dijo que tras el ataque gracias a la revisión de cámaras y al hallazgo de evidencia científica se individualizó a uno de los sospechosos, lo que acaleró las pesquisas contra los otros dos sujetos, quienes finalmente fueron detenidos. Su situación procesal se resolverá hoy en el segundo juzgado de garantía capitalino.

"Creemos que este ataque está ligado a la actividad que desempeña el funcionario", señaló el fiscal.

El subprefecto de la PDI Hassel Barrientos señaló que uno de los detenidos, el de 30 años, tendría un vínculo con el Tren de Aragua. "Está vinculado a investigaciones de esta BIPE Antisecuestros y otras investigaciones previas", indicó.

El ministro de Justicia, Jaime Gajardo, afirmó que "no vamos a permitir que ningún funcionario de Gendarmería sea amedrentado por el ejercicio de sus funciones y quienes lo hagan serán puestos ante la justicia". ©

Darriga of formalizada nor

